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Gli obiettivi della conferenza regionale apertasi ieri 

Dalle imprese pubbliche la spinta 
per un diverso sviluppo economico 

La relazione introduttiva dell'assessore Santarelli e gli interventi di Galluppi e del presidente della giun
ta Cipriani - Un controllo democratico da parte del Parlamento e delle Regioni sui programmi delle Parte
cipazioni statali - Per la piena occupazione - Il lavoro delle commissioni - I lavori si concluderanno domani 

« Regioni e p rogrammaz ione: il ruolo delle Partecipazioni statali per lo sviluppo economico del Lazio »; su questo tema 
si è iniziata ier i la conferenza Indetta dal la Regione i cui l avor i si p ro t ra r ranno , t ra dibatt i to in au la e nel le cinque com
missioni, f ino a sabato m a t t i n a . Circa seicento i de legat i , in rappresentanza dei par t i t i democrat ic i , dei s indacat i , degl i enti 
local i , del le forze sociali che si sono mostrate disponibili a d un discorso su un nuovo sviluppo economico e la p rogram
mazione democrat ica . I l convegno è stato aperto dal presidente della commissione bi lancio e programmaz ione . F r a n c o Gal luppi 
del P S D I . Eg l i ha innanzitutto sottolineato il signif icato e il v a l o r e del la consultazione, ampia ed a r t ico la ta , svoltasi in 

preparazione di questo conve 

Continua la mobilitazione antifascista dopo la grande giornata di lotta del 25 aprile 

Iniziative nei quartieri 
e assemblee nelle stuoie 
Manifestazione unitaria a Spinaceto - Film e spettacolo di canzoni nel circolo di via Flavio Stilicone 
Dibattito degli studenti del « Bernini » - Aggressione fascista contro allievi del liceo « Croce » 

Proteste 
per l'assenza 
del governo 

Gli interlocutori principali 
della conferenza: il governo e 
gli enti a partecipazione sta
tale, non si sono neppure pre
sentati ieri nell'aula del con
vegno. Si tratta di un atteg
giamento gravissimo. Essi han
no rifiutato un confronto con 
la Regione su problemi di 
grande interesse generale, di
mostrando cosi di voler re
spingere qualsiasi rapporto de
mocratico con gli istituti che 
rappresentano la volontà popo
lare. « Il governo è latitante 
— ha sottolineato il compagno 
Paolo Ciofi nel suo interven
to —. C'è stato da parte go
vernativa un sabotaggio, più 
o meno mascherato dalla di
plomazia di Andreotti. nei 
confronti della conferenza. Ciò 
dimostra che questo governo 
rifiuta un qualsiasi dialogo 
reale su ogni tipo di politica 
di riforme e di programma
zione che questo convegno in
tende rilanciare». 

L'assenza del governo ha 
provocato la protesta di tut
ti gli intervenuti alla corife-
renza; le forze politiche e so
ciali hanno espresso, pur con 
intonazioni diverse, la loro co
mune condanna. I rappresen
tanti sindacali presenti han
no unitariamente sottolineato 
che « questa assenza è l'ulte
riore riprova del modo in cui 
il governo Andreotti-Malagodi 
intende i rapporti con le Re
gioni e le forze sociali e di 
come il comportamento del 
governo e le sue scelte di po
litica economica siano opposte 
a quelle dei lavoratori ». 

La compagna Anna Maria 
Ciai. oggi stesso, presenterà a 
nome del gruppo comunista 
una interrogazione alla Came
ra protestando contro la man
cata presenza dei rappresen
tanti del governo che, va det
to, sono stati esplicitamente 
invitati dalla Regione e che 
avevano anche assicurato la 
loro presenza nel corso dello 
incontro avuto tra la Regione 
ed Andreotti. 

Ferma è stata la protesta 
del socialdemocratico Gallup
pi. il quale ha dichiarato che 
« l'assenza del governo e de
gli interlocutori pubblici è 

una ulteriore dimostrazione 
del tentativo involutivo in atto 
nei contronti del progresso 
economico e sociale. Tale lati
tanza, e tale fuga dal con
fronto confermano che l'at
tuale governo non può o non 
vuole assecondare uno sforzo 
di programmazione per il risa
namento economico delle ri
forme e che esso non solo non 
è in grado di bloccare le spin
te disgreganti del nastro si
stema costituzionale, ma in
tende mortificare il processo 
in atto con le Regioni, di co
struzione di una democrazia 
delle autonomie, programma
trice e partecipativa». 

Da parte sua. l'assessore so
cialista Santarelli ha dichia
rato che «è augurabile che 
nelle sedute di oggi e domani 
i ministri delle Partecipazioni 
statali e della programmazio
ne economica escano dalla la
titanza per assicurare ai lavo
ri della conferenza una pre
senza capace di dare una ri
sposta concreta e precise assi
curazioni in direzione della 
problematica che la regione 
Lazio, prima in Italia, ha sol
levato. I risultati degli incon
tri avuti con i rappresentanti 
del governo e dell'IRI, tutta
via. non lasciano molte spe
ranze ». 

II presidente della giunta, 
il democristiano Cipriani, in
vece. ha sostenuto che «non 
bisogna drammatizzare: prima 
che la conferenza finisca qual
cuno dei ministri verrà. E ' 
opportuno comunoue — ha ag
giunto successivamente — che 
qualcuno si faccia vedere, per 
evitare che auello che doveva 
essere un dialogo si esaurisca 
in un monologo». Persino il 
raoDresentante dell'Unione In
dustriali ha espresso il suo 
rammarico per l'assenza go
vernativa. 

Galluooi e Santarelli hanno 
inoltre inviato un telegramma 
ad Andreotti cerche sia pre
sente alla conferenza una 
«t nualifìcata raooresentanza 
del governo al fine di cono
scere e verificare i suo' orien
tamenti e i temi del dibattito 
e sueli impegni assunti in 
merito alla rioresa economi
ca». 

TESSERAMENTO 

Verso l'obiettivo 
dei 50.000 iscritti 

Dopo il raggiungimento dei 
45.000 iscritti tutte le sezioni 
e i circoli della FGCI sono 
impegnati a toccare entro il 
1° Maggio l'obiettivo dei 50 
mila comunisti per il 1973 
nella provincia di Roma. Que
ste giornate di intensa pre
senza politica sono ovunque 
caratterizzate da un forte e 
puntuale impegno di proseli
tismo e di rafforzamento del 
Partito e dell'organizzazione 
giovanile comunista. 

Intorno alla « Leva Togliat

ti » si colgono giornalmente 
nuovi e significativi risultati. 
I compagni di Primavalle 
hanno annunciato nel loro co
mizio del 25 Aprile di avere 
reclutato al Partito 72 nuovi 
compagni. Altre tessere risul
tano fatte ieri dai compagni 
di Ostia Lido, di Borgata Fi-
dene e di Vitinia. 

La Federazione ha invitato 
tutte le sezioni a regolarizza
re entro lunedì prossimo tut
te le tessere già congegnate. 

(vita di partito ) 
GRUPPO CAPITOLINO — I l 

gruppo consiliare del PCI è convo
cato per le ore 18 di questa sera 
In Campidoglio. 

Per tutte le sezioni della città 
• della provincia è disponibile, pres
to ì centri di zona e di manda
mento, materiale e. propaganda ri
guardante l'attuale situazione po
litica. 

SEZIONE PP.TT.: I compagni 
delle Cellule Roma A-D e Roma 
Ferrovìa, sono convocati unitamen
te «Ila segreterìa della sezione sta
mane alle ore IO , in Federazione. 

CONGRESSO — ATAC ore 17 
(Marra) . 

ASSEMBLEE — M . Alleata: ore 
19,30 (Falomi); Civitavecchia: ore 
16, attivo femminile (F. Prisco); 
Settebagni: ore 20,30 (Filippetti); 
Guìdonia: ore 19, comitato cittadi
no (Cerqua); Celio Monti: ore 19, 

Cellula Panettieri, segreteria (Cian
ci) ; Campitelli: ore 19. attivo; Ma
cao Statali: ore 11,30, segreteria; 
PP.TT.: ore 17,30, riunione della 
Cellula EUR con la segreteria della 
sezione. 

C D . — Campino: ore 19,30; 
F. Aurelio Brevetta: ore 15, C D . 
PCI-FGCI. 

ZONE — ZONA NORD - Pri
mavalle: ore 19, assemblea Consi
glieri di Circoscrizione e delle se
greterie delle sezioni di Primaval
le, Torrevecchia, M . Mario, Otta
via, Balduina (Capato). 

CORSO IDEOLOGICO — Testac
elo: ore 18, organizzato dalle se
zioni di Testacelo e S. Saba corso 
ideologico sul tema: « La donna 
nella Resistenza* (A. M. Ciai). 

FGCI — Torre Spaccata: ore 18, 
assemblea (Quirino, Oddi) ; Ardeati-
na: ore 18, assemblea (Mele ) . 

Nel suo appartamento 

Avvocato s'impicca 
U n avvocato romano di 60 

anni si è impiccato ieri nel pro
prio appartamento. Si tratta di 
Guido Casorelli, abitante in via 
Pompeo Trogo. noi quartiere 
Trionfale. La scoperta è stata 
fetta dal portiere dello stabile. 
Insospettito dalla lunga assenza 
dell'avvocato, che ha avvertito 
subito la sala operativa 

Del le prime indagini svolte da
gl i agenti del «aamussariato d i 

Monte Mar io e dalla Polizia 
scientifica, il Caroselli avrebbe 
voluto togliersi la vita per mo
tivi di salute. L'uomo si è sui 
cidato in assenza della moglie 
— una professoressa che inse
gna in una scuola romana — 
servendosi di una cinghia stac
cata dalla serranda della finestra 
della camera da letto, e di una 
sedia che è stata trovata r o \ e -
aaa ta ai suoi piedi. 

gno, che ha coinvolto diret
tamente i sindacati, i consi
gli di fabbrica, le amministra
zioni comunali, le organizza
zioni dei contadini, del ceti 
medi dei piccoli industriali. 
Galluppi ha poi rilevato co
me al centro della crisi che 
investe il paese si trovi la 
stessa impresa pubblica, ge
stita al di inori di un quadro 
programmatico generale e so
stanzialmente in modo elusi
vo dei problemi reali del pae
se, talvolta in contrasto con 
la sua natura ed il suo ruolo 
pubblico. Si tratta quindi di 
costruire ed affermare una 
strategia nuova e diversa per 
l'impresa pubblica. 

« La conferenza pertanto — 
ha aggiunto — dovrà appli
carsi nella ricerca di un modo 
per avviare un tipo di svilup
po autoproduttivo che con
senta la massima occupazione, 
il rìequilibrio territoriale, una 
distribuzione più razionale 
delle risorse, l'ammoderna
mento tecnologico delle im
prese, la tutela e la salvaguar
dia dell'equilibrio ambienta
le. In questa logica di pro
grammazione, in questo qua
dro costituito dallo schema di 
sviluppo regionale, parte in
tegrante del programma eco
nomico nazionale, devono es
sere ricondotte le scelte e le 
iniziative dell'impresa pubbli
ca, in modo subordinato alle 
scelte politiche ed a supporto 
delle politiche di progresso 
civile, definito dalla program
mazione stessa ». 

Un discorso che vuole con
frontare, intanto, la volontà 
delle Partecipazioni statali ri
spetto al meccanismo di svi
luppo che opera nel paese, ad 
un nuovo tipo di sviluppo 
che colleghi i problemi dello 
squilibrio del Lazio alla que
stione centrale del Mezzogior
no, ad interventi infrastruttu-
rali che financo stravolgono 
la logica dell'assetto equili
brato, al tipo di disponibilità 
per la produzione rapida ed 
ultimale dei beni pubblici e 
servizi sociali. 

Ha preso poi la parola il 
presidente della Giunta, il de 
Cipriani, il quale ha voluto 
innanzitutto ribadire la fun
zione dell'istituto regionale, 
che deve dare risposte ade
guate ai problemi aperti nel 
paese. Per quanto riguarda 
l'impresa pubblica egli ha 
detto che va inserita in un 
processo di programmazione 
che sappia saldare momento 
regionale e momento naziona
le, coordinando ed integrando 
cosi tutti i livelli di governo 
e di democrazia politica. 

L'assessore Santarelli ha 
poi svolto la relazione genera
le. Dopo un'analisi sulla cri
si del modello di sviluppo 
dell'economia italiana, sugli 
squilibri drammatici esistenti 
nel Lazio e sulla collocazione 
del capitale pubblico nel pae
se e nella regione, l'assessore 
ha posto con forza la necessi
tà di un controllo politico del 
sistema delle Partecipazioni 
statali a livello di Parlamento 
e in collegamento con le Re
gioni. « I programmi delle 
Partecipazioni statali — ha 
aggiunto — debbono essere 
discussi e confrontati con le 
esigenze di cui le Regioni e 
le altre forze sociali organiz
zate sono portatrici ». 

Si debbono costituire cosi 
degli strumenti permanenti 
che garantiscono l'esercizio 
di tale rapporto democratico. 
AI ruolo diverso che l'impre
sa pubblica può e deve svol
gere nel Lazio Santarelli ha 
dedicato la parte programma
tica della relazione. Ecco i 
punti essenziali: 

a) innanzitutto l'aumento 
dell'occupazione, che implica 
nuove localizzazioni industria
li, l'ammodernamento della 
struttura produttiva, una nuo
va politica per le piccole e me
die aziende, i rapporti tra i 
vari settori. Le Partecipazioni 
statali dovrebbero effettuare 
investimenti nei settori mani
fatturieri ad alta intensità di 
lavoro, capaci di esercitare 
una funzione motrice nei con
fronti del sistema produttivo 
regionale. 

Poiché le piccole e medie 
aziende rappresentano il 98»« 
dell'industria laziale, con il 
75° • degli occupati, il capitale 
pubblico potrebbe svolgere 
un'utile azione per favorire lo 
ammodernamento tecnologico 
ed organizzativo delle impre 
se. Si pone l'esigenza, quindi. 
di uno sviluppo e di un nuovo 
indirizzo nella ricerca apppli-
cata, utilizzando già i diversi 
centri pubblici esistenti. 

Ma per risolvere li probi? 
ma dell'occupazione sono ne 
cessarì interventi ancne nella 
agricoltura; obiettivo imme
diato è quello di far svolgere 
a Maccarese una funzione pi
lota nei riguardi dell'intera 
economia agricola regionale. 
Le Partecipazioni statali inol
tre dovrebbero inquadrarsi 
nella politica regionale volta 
a stimolare l'associazionismo e 
a potenziare l'impresa diretto-
coltivatrice; 

b) infrastrutture: in linea 
generale — rileva la relazio
ne — non è opportuno che le 
aziende di Stato si sostituisca
no alle Amministrazioni pub
bliche nella programmazione 
e gestione di infrastrutture e 
servizi pubblici; compito di 
esse è solo intervenire nel 
momento esecutivo. Di conse
guenza viene respinta la pro
posta della AUigliano-Palido-
ro. Per quanto riguarda le 

strade, infatti, va realizzato 
l'asse trasversale Civitavec-
chia-Viterbo-Terni-Rieti; e nel 
campo dei servizi le imprese 
pubbliche potrebbero invece 
intervenire per la costruzione 
dell'Università di Tor Verga
ta e quella dell'alto Lazio; 

e) rìequilibrio territoriale: 
si tratta di puntare sull'Alto 
Lazio, dove non esiste alcun 
processo di sviluppo in atto. 
valorizzando le risorse locali 
già esistenti, localizzandovi 
una industria con alto coeffi-
cientp d'occupazione e funzio
ne economica trainante, poten-
ziando il porto di Civitavec
chia. La progettata raffineria 
di Civitavecchia non soddisfa 
a queste esigenze: non è sulla 
industria di base infatti che 
bisogna puntare, ma su quel
la manifatturiera; 

d) la Finanziaria regionale: 
le aziende di stato si potreb
bero inserire nel progetto di 
costituzione della Finanziaria 
regionale sia al livello, di par
tecipazione finanziaria vera e 
propril. sia a livello di colla
borazione tecnica. 

L'assessore ha concluso la 
sua relazione rilevando che la 
conferenza vuole aprire un di
scorso globale, in cui le richie
ste specifiche trovino una loro 
collocazione organica. 

Nel pomeriggio si è iniziato 
il dibattito che proseguirà 
anche domattina. Tra gli altri 
è intervenuto il compagno 
Paolo Ciofi. segretario regio
nale del PCI. Il suo interven
to, ne daremo domani ampio 
resoconto, ha suscitato inte
resse e polemiche tra le altre 
forze politiche presenti. 

Una polemica si è sviluppa
ta anche sulla mancata parte
cipazione del governo alla con
ferenza. come spieghiamo qui 
a fianco. 

In serata il dibattito si è 
trasferito nelle cinque com
missioni: nella prima verranno 
trattati i problemi istituzio
nali: rapporto tra regioni e 
programmazione, come la Re
gione partecipa alla definizio
ne dei programmi delle Parte
cipazioni statali; come le Par
tecipazioni statali contribui
scono alla affermazione degli 
obiettivi di sviluppo regiona
le; nella seconda gli interventi 
delle Partecipazioni statali nei 
settori direttamente produtti
vi; nella terza le grandi in
frastrutture e i servizi sociali; 
nella quarta lo sviluppo del
la piccola e media impresa: 
ruolo delle Partecipazioni sta
tali, ricerca applicata, svilup
po tecnologico: nell'ultima la 
Finanziaria regionale e le im
prese a partecipazione statale. 

I l corteo ant i fascista per le v i e dì Centocelle e la deposizione di una corona d i a l loro davant i 
a l la lapide che r icorda a lcuni caduti del la lot ta par t ig iana 

Dopo la grande giornata 
del 25 Aprile (che ha visto 
la presenza e la partecipazio
ne di migliaia e migliaia di 
lavoratori e democratici alle 
60 manifestazioni unitarie pro
mosse nella città e in pro
vincia) continua la mobilita
zione nel quadro della setti
mana antifascista indetta dal-
l'ANPI. Numerose iniziative 
vengono segnalate dai quar
tieri e dalle scuole. 

Oggi a Spinaceto (ore 18) 
manifestazione unitaria — 
con PCI. PSI. Sinistra de. 
ACLI. UDÌ e Comitato di 
quartiere — nel corso della 

Dibattito sul 
« Diario di 

un maestro » 

Oggi, alle ore 19. presso i 
locali della sezione del PCI 
« N. Gordiani ». si terrà un pub
blico dibattito sul tema « Una 
nuova esperienza didattica ». ri
facendosi all'opera televisiva 
e Diario di un maestro ». 

Interverranno Bruno Cirino, 
interpete dello sceneggiato tele
visivo e Albino Bernardini, au
tore del libro « Un anno a Pie-
tralata ». 

Da 3 a 4 7 milioni il gettito complessivo dell'imposta di famiglia in un paese in provincia di Frosinone 

ATINA: SCIOPERO CONTRO LE SUPERTASSE 
DECISE DALL'AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

La protesta odierna è stata indetta dai sindacati con l'adesione dei partiti di opposizione • La 
decisione di aggravare pesantemente le imposte è stata presa dalla giunta presieduta dal de 
Caira - Una iniqua vessazione - Dichiarazioni dei compagni Mancini (PCI) e Corsi (PSI) 

Con l'espediente della gomma bucata 

Derubato 
dì quattordici 

milioni 
La somma serviva a pagare gli stipendi 
degli insegnanti di una scuola elementare 

Quattordici milioni di lire 
in contanti, pari agli stipen
di degli insegnanti di una 
scuola elementare, sono stali 
rubati dall'automobile del 
segretario dell'istituto, men
tre questi si tra recato a 
chiamare un gommista per 
fa re r iparare una gomma 
sgonfiata dagli stessi ladr i . 

I l fatto è accaduto ier i , 
verso mezzogiorno, in via 
Stafi l ia, vicino a piazza di 
Porta Maggiore. Elio Nardel
lo, ' di 41 anni , segretario 
della scuola elementare 
• Damiano Chiesa », che si 
trova in via Marco Macu-
vio 25, ieri matt ina, come 
ogni fine mese, doveva ri
t i rare gli stipendi del per
sonale insegnante della scuo
la. Verso le 11 si è recato 

• con la sua auto — una F.at 
« 124 a coupé targata Rema 
A74510 — in via dei Mi l le , 
per prelevare la somma di 
quattordici milioni presso 
l'agenzia della Banca d'Ita
l ia. Sistemati i soldi dentro 
una borsa di pelle. Il Nar-
dello è risalito sulla sua 
auto per dirigersi verso la 

scuola. 
Nel frattempo, però, il se

gretario era slato « pedina
to » da due giovani a bordo 
di una vespa e 50 », che 
hanno bucato una gomma 
delia « 124 » mentre il pro
prietario era dentro la 
banca. Cosicché quando il 
Nardello é arr ivato in via 
Slatil ia si é dovuto fermare 
poiché la gomma si era 
sgonfiata. E' sceso dall 'auto, 
ha smontato la ruota dal 
mozzo, e ha prelevato dal 
portabagagli la ruota di 
scorta. M a anche questa era 
sgonfia, e quindi non gli r i 
maneva che recarsi da un 
gommista. 

Sistemata la borsa con i 
soldi sotto il cruscotto del
l'auto, il segretario ha al
lora chiuso la vettura e si 
é allontanato per cercare il 
meccanico. Proprio a questo 
punto sono intervenuti i due 
giovani — evidentemente r i 
masti appostati fino a quel 
momento — che hanno in
franto il cristallo della por
t iera, e si sono impossessati 
del consistente bottino. 

Sciopero generale oggi ad 
Atina, in provincia di Frosi
none, contro le supertasse de
cise in maniera indiscrimi
nata dal sindaco de Caira e 
dalla giunta che egli presie
de. La protesta, cui sono in
teressate tutte le categorie 
cittadine, si concluderà alle 
24 di questa sera. 

Il comitato di agitazione. 
composto dai sindacati, dai 
partiti politici di opposizio
ne, da rappresentanti della 
de che disapprovano l'ope
rato dell'attuale amministra
zione comunale, ha rivolto 
un appello a tutta la popo
lazione perché partecipi com
patta allo sciopero. Un par
ticolare invito è stato rivol
to a « tutti gli uffici pubbli
ci e privati, affinché sospen
dano le proprie attività». 
Un appello è stato indirizza
to anche ai padri di fami
glia affinché non mandino a 
scuola i propri figli w per 
esprimere così una protesta 
contro gli aumenti indiscri
minati dei ruoli delle impo
ste di famiglia». 

In relazione a quanto sta 
accadendo ad Atina. Emilio 
Mancini, della segreteria del
ia federazione comunista di 
Frosinone, ha rilasciato un» 
dichiarazione in cui, tra l'al
tro. si afferma: 

«La vicenda di cui e pro
tagonista l'amministrazione 
comunale di Atma con la as
surda elevazione della impo
sta di famiglia da 3 a 47 mi
lioni è una ulteriore confer
ma, per chi ne avesse anco
ra bisogno, di come certe 
forze gettano discredito a 
piene mani sul ruolo degli 
enti locali e sulle istituzioni 
in generale. Elevare di tanto 
l'imposta di famiglia colpen
do in particolare i lavoratori 
della Cartiera, gli artigiani e 
i commercianti, già in dif
ficoltà per il modo con cui 
si è giunti all'applicazione 
dell'lVA, i contadini che ti

rano avanti in una zona, co
me la Val Cornino, disgrega
ta e abbandonata (si ricor
dano di essa i rappresentan
ti di governo solo nelle tor
nate elettorali) è un atto 
iniquo e contrario agli inte
ressi stessi dell'amministra
zione comunale oltre che eli 
tutti i cittadini ». 

Il consigliere comunale de! 
PSI, Alassimo Corsi, esperto 
in materia tributaria ha, dal 
canto suo. dichiarato: 

« // comune di Atina, fino 
a qualche tempo fa, impone
va una tassa di famiglia irri
soria. Quindi, a mio avviso, 
era necessaria una ristruttu
razione ed, infatti, sull'inizia
tiva di ristrutturare l'impo

sta sono pienamente d'accor
do. Non sono d'accordo però 
sul sistema adottato dalla 
giunta e per i seguenti mo
tivi: I) l'accertamento man
ca del tutto di motivazione; 
2) non si è realizzata una 
giustizia retributiva, perché 
non è stato fissato un crite
rio direttivo uniforme per 
tutti i cittadini. Per questo 
fatto l'imposta ha creato una 
notevole sperequazione dalla 
quale risultano colpiti i nu
merosi cittadini alcuni dei 
quali ingiustamente, altri m 
maniera eccessiva: nei fatti, 
ad alcuni l'imponibile è sla
to gonfiato, ad altri sgonfia
to, ad altri è stato addirittu
ra tolto». 

(piccola cronaca 
) 

Culle 
Ai compagni Franca Palmer! e 

Fabio Romiti, della sezione «Ma
rio Alicata ». è nata una bellissi
ma bambina di nome Daniela. Alla 
felice coppia e alla neonata giun
gano i fraterni auguri dei nonni 
Pierino e Silvana, dello zio Ser
gio e della redazione dell'* Unità ». 

* * * 
Ai compagni Pierpaolo e Maria 

Luisa Altimari, è nato un bel bam
bino di nome Eugenio. Ai compa
gni felici, alla sorellina Isabella e 
al piccolo Eugenio i più sinceri au
guri di ogni bene da parte dei com
pagni della sezione Macao Statali, 
della Federazione e dell'*Unità >. 

Smarrimento 
Il compagno Luigi Perla, iscrìtto 

alla sezione « F. Aurelio Bravetta », 
ha smarrito la tessera della FGCI 
n. 975996. La presente vale co
me diffida. 

Traffico 
La Ripartizione comunale del 

traffico Informe che nelle fottoin-

dicate strade, per consentire l'ese
cuzione di vari lavori, è provviso
riamente istituita la seguente di
sciplina della circolazione veicolare: 

Fino al 4 maggio: divieto di so
sta sul lato destro di via Giacomo 
Puccini, nel tratto e direzione da 
Corso d'Italia a via Pinciana; 

Fino al termine dei lavori: divie
to di sosta in via Caltagirone (lato 
destro, tratto e direzione da via 
Castrense a piazza Camerino), in 
piazza Camerino (lato destro, trat
to e direzione da via Caltagirone 
a via La Spezia), in via Foligno 
(lato destro, tratto e direzione da 
via La Spezia a via Terni), in via 
Pistoia (lato destro, tratto e di
rezione da via Taranto a via Vo
ghera). in via dei Castani (su al
cuni tratti del lato destro e del 
lato sinistro) ; divieto di fermata 
e limite di velocità a 20 chilome
tri orari in via di Val Fiorita (da 
via Ostiense alla stazione della 
metropolitana), in via Dodecanne-
so, in via delle Tre Fontane (nel 
tratto in salita verso via del Patti
naggio) e in viale dell'Oceano Pa
cifico (nell'ultimo tratto fino a 
piazza degli Oceani). 

quale parlerà l'on. Galloni. 
Per le 19 è prevista una se
duta straordinaria del consi
glio della VI circoscrizione. 

Sempre oggi pomeriggio 
presso il circolo ferrovieri in 
via Flavio Stilicone a Cinecit
tà (con inizio alle ore 16) si 
terrà una manifestazione or
ganizzata dall'ARCI-UISP con 
l'adesione delle forze demo
cratiche e antifasciste della 
zona. Sarà proiettato un film 
e subito dopo seguirà uno spet
tacolo: interverranno Gastone 
Moschin, Ludovica e Paolo 
Modugno. Marisa Fabbri. Ma
rio Barbella, Anna Maestri. 
Massimo Giuliani e il can
tante Wladimiro. Sarà anche 
presente un rappresentante 
della Resistenza greca. 

Particolare rilievo assumo
no le iniziative nelle scuole-
Nell'istituto tecnico commer
ciale « Michelangiolo » è stata 
allestita una mostra antifa
scista. Assemblee affollate ed 
appassionate si sono svolte 
nei giorni scorsi al « Tasso », 
all'* Armellini », al « Fermi » 
di Frascati, al «Liceo XXIII». 
al « Morgagni », al « France
sco d'Assisi », al « Benedetto 
da Norcia », al <r Giovanni da 
Verrazzano » e nelle scuole di 
Spinaceto. Oggi (alle 8.30) gli 
studenti dell'istituto tecnico 
« Bernini » si ritroveranno al 
CIVIS, dove interverrà il com
pagno on. Antonello Tromba-
dori; domani assemblea nel 
liceo classico « Gaio Lucilio ». 
Analoghe iniziative avranno 
luogo nei prossimi giorni al 
« Righi » e al « Lagrange ». 
Alle diverse manifestazioni 
nelle scuole hanno preso par
te e parteciperanno ex parti
giani. esponenti della Resi
stenza e militanti antifascisti. 

Un'aggressione è stata mes
sa in atto ieri mattina dalla 
solita teppaglia uscita dal co
vo di via Sommacampagna. 
Verso le 13, al termine delle 
lezioni, una banda di una 
ventina di picchiatori ha as
salito un gruppo di studenti 
del liceo « Benedetto Croce •>. 
Questo fatto segue altri epi
sodi di violenza attuati dai fa 
scisti nei giorni prima delle 
vacanze pasquali. I poliziotti 
sono sopraggiunti con notevo
le ritardo. 

La situazione creatasi al 
« Croce » è diventata intolle
rabile in parte anche per l'at
teggiamento ambiguo della 
preside D'Andrea, ma soprat
tutto per il comportamento 
degli agenti del commissaria
to. A questo proposito il mini
stro dell'Interno aveva dato 
« assicurazione » rispondendo 
ad una interrogazione de] com
pagno sen. Olivio Mane ni che 
le forze di polizia avrebbero 
vigilato per impedire aggres
sioni. Una promessa rivelata
si. alla prova dei fatti, sola
mente verbale. 

Prosegue, intanto, la rac
colta delle firme in calce alia 
petizione lanciata daH'ANPT. 
L'associazione partigiani ha 
invitato le orcan 7zaz:oni im
pegnate nella raccolta delle 
adesioni a consonare le sot
toscrizioni già pronte nella 
sede provinciale dell'ANPT 
(via degli Scinioni. 271; tele
fono 354886). tutti i giorni dal 
le ore 17 alle 19. 

Tra le varie prese di posi
zioni; contro il fascismo se
gnaliamo oggi quella della do 
dicesima circoscrizione che ha 
approvato all'unanimità (era
no assenti liberali e missini') 
un ordine del giorno in cui. 
tra l'altro, si chiede «alle 
autorità cittadine, provinciali. 
regionali e nazionali di voler 
operare affinchè si superino 
al più presto i ritardi e le ina
deguatezze nell'opera di tra
sformazione democratiche e 
costituzionali delle strutture 
economiche e sociali interpre
tando le richieste pressanti 
delle masse popolari per le t+ 
forme e colpendo così alta ra
dice gli interessi più retrivi 
e antinazionali che sono alla 
base di ogni avventure fa
scista ». 


